

Editor's Note
Avant-Propos

Carole Henderson Carpenter

Volume 3, numéro 2, 1981

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1081063ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1081063ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Association Canadienne d'Ethnologie et de Folklore

ISSN

1481-5974 (imprimé)

1708-0401 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Henderson Carpenter, C. (1981). Editor's Note / Avant-Propos. *Ethnologies*, 3(2), 91–92. <https://doi.org/10.7202/1081063ar>

Editor's Note

This issue was originally meant to be a tribute to four of Canada's outstanding female folklorists. The "grandes dames" issue has, however, been postponed temporarily and will appear as Volume V, Number 1 for 1983.

I am pleased to announce that my successor as Editor-in-Chief will be Jean Simard of CÉLAT, Laval University. He commences his term as of Volume V and will have as his associate editors Gerald Thomas (Anglophone) and René Bouchard (Francophone). I wish the new editorial team good luck, careful typesetters, and swift printers!

Finally, the community of folklorists and other cultural scholars not only in Canada but also internationally was deeply saddened by the tragic death in November 1982 of our valued colleague, Elli Köngas-Maranda. She had long been a notable scholar and a major contributor to many prominent associations and journals. Her friends were many and those she influenced as a teacher or scholar are legion. Elli's energy and enthusiasm will be sorely missed in our society especially, for she played a significant role in it from its inception. Folklorists everywhere are much the poorer for her passing.

Avant-Propos

La présente livraison devait être originellement consacrée à quatre importantes folkloristes canadiennes. Ce numéro spécial sur les “grandes dames” a dû être retardé et fera l’objet du volume V, numéro 1, en 1983.

Il me fait plaisir d’annoncer que M. Jean Simard prendra ma succession comme rédacteur en chef. Il sera secondé dans sa tâche par MM. Gerald Thomas, comme rédacteur adjoint de langue anglaise, et René Bouchard, comme rédacteur adjoint de langue française. Leur mandat commence avec le volume V. Je souhaite bonne chance au nouveau comité de rédaction; qu’il puisse compter plus particulièrement sur un atelier de composition soucieux du travail bien fait ainsi que sur un imprimeur rapide.

En terminant, je voudrais m’associer à la communauté des folkloristes et à tous les autres spécialistes des sciences sociales, non seulement du Canada mais également de l’étranger, pour déplorer la mort prématurée, en novembre 1982, de votre distinguée collègue, Elli Köngäs-Maranda. Elle acquit très tôt une réputation de grande savante et joua un rôle de premier plan dans maintes associations et revues scientifiques. Ses amis furent nombreux et ceux qu’elle influença à titre de professeur et de chercheur sont légion. Considérant le rôle prépondérant qu’Elli a joué dans la vie de l’Association depuis ses débuts, son énergie et son enthousiasme nous manqueront grandement. Tous les folkloristes se trouveront appauvris par son décès.

Carole Henderson Carpenter
York University
Downsview, Ontario